

Antrag Nr. 06-O-26-0154
CDU-Fraktion

Betreff:

Betriebszeiten der neuen Ampel an der Hochheimer Straße (CDU)

Antragstext:

Der Magistrat der LH Wiesbaden möge veranlassen, dass die Betriebszeiten der neu installierten Ampel an der Hochheimer Strasse auf die Betriebszeiten des ÖPNV abgestimmt werden. Die Ampel ist zwischen 22 Uhr abends und 6 Uhr morgens abgeschaltet. Da zu dieser Zeit jedoch noch Busse verkehren und die Ampel nicht nur Schulkinder vor Unfällen bewahren soll, wäre es sinnvoll, die Ampel rund um die Uhr zu betreiben, zumal es sich um eine Ampel mit "Anforderung" (Drückampel) handelt, die den Verkehr auf der B 40 nur bei Bedarf anhält. Zumindest sollte die Ampel auf die Betriebszeiten des ÖPNV abgestimmt werden.

Mainz-Kostheim, 13.11.06

Prof. a.D. Dr. Alfred Malcherek